

# *Cuba continúa abierta a nuevas inversiones*

---



Por Roberto Morejón

Explorar los medios de aumentar los negocios con inversionistas foráneos figura entre los objetivos de Cuba y al respecto el primer ministro Manuel Marrero ofreció pormenores a empresarios de Angola.

En una visita de trabajo, el premier explicó las potencialidades de su país, la agilización de mecanismos de aprobación de los proyectos con quienes traigan capitales y tecnologías e insistió en lograr su sostenibilidad.

Los lazos políticos con Angola son históricos y sólidos, aunque todavía pueden ampliarse en la economía.

No por casualidad, el Jefe de gobierno se entrevistó con empresarios nativos a fin de identificar viables nichos de cooperación, hoy importantes en salud, construcción y educación.

La mayor de las Antillas insiste ante sus virtuales socios sobre la amplitud de facilidades legales e incentivos para acoger inversiones, a pesar de las dificultades por las que atraviesa su economía.

El férreo bloqueo y la inclusión de Cuba en una lista de Estados Unidos de los que desde su óptica patrocinan el terrorismo, provocaron en este archipiélago acentuadas carencias materiales y un deterioro del nivel de vida de la población.

El cerco estadounidense desestimuló intentos de empresarios foráneos de afincarse aquí, pero la nación caribeña diseñó un programa de objetivos generales para estabilizar la macroeconomía y corregir lo que el gobierno califica de distorsiones internas.

Entre las líneas a seguir destacan contener la inflación, de 30 por ciento el año pasado, generar mayores ingresos en divisas y alentar la producción nacional y exportaciones.

Para ello serían bienvenidas sugerencias de inversión extranjera, de ahí la promoción de conferencias, encuentros bilaterales y ferias, como dos con sede en La Habana este año en las áreas de la industria y los alimentos.

La mayor de las Antillas ofrece a los interesados en el exterior en sectores de la economía doméstica, el adiestramiento de su capital humano, el nivel de sus científicos y las facilidades de la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, al oeste de La Habana.

Para empresarios angolanos y de otras nacionalidades hay sectores con posibilidades de inversión en este país caribeño como la producción de alimentos, turismo, energía y biotecnología.

Cuba desarrolla hoy 352 negocios con capital extranjero y exhibe éxitos en áreas sensibles como el turismo, producción y comercialización de ron y níquel, aunque queda mucho para explotar otras propuestas, contenidas en su cartera de negocios.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/362021-cuba-continua-abierta-a-nuevas-inversiones>



**Radio Habana Cuba**